

Les États-Unis reconnaissent les actions et la coopération de Cuba dans la lutte contre la drogue



La Havane, 20 mars (RHC).- Les États-Unis ont reconnu le travail des autorités cubaines dans la lutte contre le trafic de drogues.

Ils se sont dits satisfaits de la coopération de notre pays à la coordination d'actions contre ce fléau.

Un rapport du département d'État étasunien sur le contrôle international du trafic de drogue a relevé que Cuba n'est ni un point important de consommation de drogues illicites, ni producteur ou de transit.

Le rapport a également relevé que la surveillance active à l'échelle nationale et les programmes éducatifs mis en place par le gouvernement de La Havane favorisent la lutte contre les stupéfiants à l'échelle nationale raison pour laquelle les trafiquants régionaux ont tendance à ne pas venir dans notre pays.



Radio Habana Cuba